

Skisport begeisterte

Gelungener Erlebnistag für Grundschüler



Der Ski-Sporttag war für die Eppendorferin Helena Metzler schon ein spannendes Erlebnis, und dann gab es auch noch fachkundige Unterstützung durch den Weltcup-Sieger Eric Frenzel (li.). Foto: Christoph Heyden

Augustusburg. Bei idealen Wettkampfbedingungen ging am Sonnabend der vom Sächsischen Skisportverband organisierte Aktionstag für talentierte Grundschüler über Schanze und Piste. 130 Steppkes aus ganz Sachsen strahlten am Fuße der Augustusburg mit der Sonne um die Wette und ermittelten die erfolgreichsten Aktiven in der Nordischen Kombination in der Klassenstufe 1 bis 3. Das Wintersportzentrum „Rosts Wiesen“ präsentierte hervorragend präparierte Wettkampfanlagen. An drei Stationen galt es, sichere Beine und geschmeidige Figur zu zeigen, wobei die „K6“-Schanze besonders im Blickpunkt der Athleten stand. Weiten von sechs bedeuten keinen Rekordrausch, doch für die Mehrzahl der Kinder war es der erste Luftsprung über einen solchen Bakken.

Ohnehin gut motiviert in den Aktionstag gestartet, freuten sich die Schützlinge, einen Meister des Sports an ihrer Seite zu wissen: Eric Frenzel, frisch gekürter Weltcup-Sieger, zeigte sein Können prompt auf der Schanze: Als bei Helena Metzler die Ski-bindung versagen wollte, legte der Weltmeister selbst Hand an und brachte den betagten Ski der achtjährigen Eppendorferin wieder in Schwung.

„Eine gelungene Veranstaltung“, resümierte der Landestrainer Skisprung Peter Grundig. „Die Teilnehmerzahl übertraf unsere Erwartungen.“ Mit dem erstmals in dieser Form organisierten Aktionstag sollten Kinder für den Wintersport interessiert werden. Den Sieg sicherte sich das von Sportlehrerin Anja Richter trainierte Team der Grundschule Einsiedel. **HY**